



# TUS COLABORADORES, LA EFICIENCIA Y EFICACIA

Las realidades de los entornos sociales de nuestro planeta superan cualquier libreto y más si estamos escribiendo nuestra propia historia, cabe destacar los sinfines esfuerzos que se hacen desde las empresas, multinacionales, organizaciones sociales y colectivos en diferentes áreas sociales y económicas, he sido persistente en cada opinión emitida el cumplimiento de la agenda 2030 y la ejecución de los ODS, 1. Hambre cero y el 17. Alianzas estratégicas, las caracterizaciones, y diagnósticos nos arrojan indicadores base que evidencia problemáticas sociales con raíces profundas, cabe destacar lo visible de cada una de ella cuando en diferentes departamentos de nuestro país vemos imágenes de marchas y protestas reclamando sus derecho, lo fundamental es el trabajo en equipo, tus colaboradores son el prototipo que los ciudadanos evalúa la eficiencia y demuestra la eficacia de tus acciones, una planeación estratégica y unir esfuerzos nos

permite lograr resultados sorprendentes libretos perfectos para una serie de Netflix.

Las opciones y las posiciones de los protagonistas de un gobierno nos conllevan a que actuemos según las circunstancias el gobierno se compone de Ministros, directores de entidades descentralizadas adscritas al gobierno y la responsabilidad de un funcionario público en su cargo en su correcta o errada toma de decisiones para ejecutar las acciones pertinentes en su cargo se ve reflejada en las áreas de influencia de su sector, para hacerme entender les traigo un ejemplo, haber perdido hasta el momento Barranquilla la oportunidad de ser la sede de los juegos panamericanos, en consecuencia mi perspectiva la apunto a los equipos de colaboradores y el papel fundamental para que cada proyecto curse un proceso administrativo, los alcaldes y gobernadores sus secretarios de

despacho, insisto el gabinete es la clave, la eficiencia, su eficacia le permiten a sus jefes cristalizar las acciones en los diferentes sectores que durante cuatro años quieres beneficiar, la verdad considero que llego el momento de proyectar a largo plazo y visionar la evolución de nuestros territorios integralmente, manos a la obra para la preparación de las mesas de participación ciudadana y elaborar la carta de navegación de los gobernantes, su plan de desarrollo, sus creadores los actores sociales que representan sus comunidades y garantizar los recursos para su ejecución.

Caracterizaciones, indicadores base y diagnósticos nos permitirán evaluar para gobernar, se vale una introspección exhaustiva a título personal y poder decir un sí o no oportuno para no coartar las proyecciones de los gobiernos, definir las rutas en la agenda de cuatro años que le permitirán efectuar el plan de desarrollo y mostrar un balance de acciones en temas puntuales para los avances sociales y económico de nuestros pueblos, temas como el agua, la inseguridad, la salud, el turismo, los índices del bajo nivel en educación, la inclusión social y la lucha para erradicar el hambre serán de urgencia manifies-

ta, la tarea no es otra si no buscar soluciones profundas que garanticen mejorar la calidad de vida de las familias, tener presente que nuestra economía es circular y que las acciones deben ser unificadas, basadas siempre en la justificación que primero es nuestra gente, las comunidades y nuestros entornos, recuerda un ejemplo sin contexto es solo un pretexto, el camino los equipos proactivos y alianzas estratégicas que nos permitan gestionar, avanzar y mostrar resultados.

Apreciados gobernantes estoy convencida que si sus equipos de colaboradores son creativos y llenos de imaginación sus gobiernos estarán llenos de innovación paso importante para una gran revolución administrativa, recuerda el proverbio la sagacidad, te guardará, la prudencia te protegerá, abrir mente cuerpo y espíritu, ten presente cada paso dado en una administración, tiene familias con la esperanza y la visión de progreso y nuevas oportunidades. Escribo cada línea con la firme convicción que si mi entorno marcha bien, todo lo que suceda será de bendiciones y prosperidad para todos, con sentimiento cultural y de pueblo mi opinión para ti.

